

北の道先案内人

とがし遊魚がいく!

鮎温泉食の旅

GWは北へ北へ!

3月に入るや雪も消え、「今年の春は早いぞ」と思っていたのだが、彼岸過ぎから急に冷え込み、雪まで降る始末。一度巣離れしたヘラ達も再び寝ぐらに帰られたが、北の將軍が発射したミサイルが我が秋田上空を通過した日から、いつきに暖かくなり、昨今は15度前後の日が続いており、各湖沼にも活気が戻ってきてきた。

平成8年〜9年までは、八郎瀨&その周りの河川&水路

はヘラブナ天国だったが、ブラックバスが異常に繁殖してから年々鳴かず飛ばずとなつてました。昨年あたりからチョット異変が起きています。大型魚に混じって小ペラも釣れるようになり、小魚を追うブラックバスの姿が見えなくなつたような気がします。魚族の世界にもルールがあるのでしょうか。共存共栄したのかな? 八郎瀨に限らずに各湖沼もその傾向のようです。我が秋田県行政では、外来

魚駆除と言って税金を投入して、沼を干してブラックバスを駆除してるが、その時に在来種までもが犠牲になってしまつのが哀れなもんだ。いいかげん無駄な税金の投入はやめてもらいたいものです。今は、鵜の被害が甚大で、ブラックバスは鵜に比べると可愛いもんですよ。ブラックバスは水産関係で、鵜は環境関係になるのかな? この国の行政は間違いだらけです。余談になるが、スーパーへ

ら親父に登場した茨城の飯田さんは、GWに、山菜名人・遊魚の弟子に来るようです。これから、釣り&山菜採りと毎日忙しくなります。日本、いやいや全世界が未曾有の大不況で国民にも元気がないが、高速料金が千円となつたことはGWに遠征釣りを計画された皆さんには喜ばしいことです。どうぞ、秋田&青森へ足をのばして、美味しい空気と野べらと温泉に山菜料理を満喫してみてはいかがでしょうか。



復活【八郎瀨】
八郎瀨へ注ぐ、大きな川は6川あり、昔から春一番に釣れるのが【妹川】だ。その【妹川】で気温が上昇し始めた6日頃から釣れ始めており、特に9日には35〜40cmクラスが釣れております。たんぼに水は必要ゆえに、毎年4月27日頃に防潮水門が閉じるので、水位がどんどんあがり、直ぐに満水となり、乗っ込み態勢に突入します。でも、5月5日頃から田んぼの苗代水が入り混むと、残念ながら食いがなくなってしまいます。



カラス沼
元、厚生年金センターの宿泊施設の真下にある。昨年、5〜7寸クラスを放流され、今年は正月から釣れている。地元の人々が釣機橋を造ったり、ゴミかたづけ等をやられてるようで、気分よく楽しめます。10数名の例会が可能でしょう。6日には40cm上も出た。ここもナマスが多いので、バスのたまごを食べてくれたようだ。また、スッポンもいますよ。



春を告げる【福寿草】
人里離れた山の斜面に「春を告げる黄金色の【福寿草】の巨大な群生を発見! 花言葉は「幸福を招く! 永久の幸福!」。もしかして、今年はものすごい良いことがあるのかなあ。



穴場中の穴場!
八郎瀨へ注ぐ南端にある【馬踏川】と直接つながっている、愛称【音羽水路】。農免道路沿いにある狭い川幅だが、毎年GWの頃には、40〜泣きの50cmクラスが釣れることで、知る人ぞ知る穴場中の穴場だ!。ここでのお勧めは葦原を狙うと、超浅いですよ。雨模様の日が一番だ!



津軽富士見湖!
【全国へら鮎釣り大会】も今年で24回をむかえました。大型優勝はビック賞品だぞ! 野性味たっぷりの津軽鮎と対決してみませんか。大会は5月4日に開催されます。会費は2000円。詳しくは、鶴田商工会へ(電話 0173-22-3414)



ラーメン【喜怒哀楽】
秋田方面から国道7号線を南へ(秋田市街から約20分くらいかな?) 元厚生年金沼からは車で5分かな「目立つ建物ですからすぐわかりますよ!」。女性二人だけの調理師さんで「僕は、ここを通る時は必ず食べてます、我が遊魚会の岩村さんモチ押しのお店です。11時開店だ。

道の駅【岩城 港の湯】
『カラス沼』から5分ほど、国道7号線は海沿いにある【港の湯】。泉質は「ものすごくショッパイから、塩化物泉かな、お湯の色は黄褐色でチョッピリ油くさいが、肌ざわりは滑らかでツルツルですよ。ここ一番は窓の外に広がる日本海です、特に、地平線のかなたに沈む夕日は天下の絶景なり。また、海産物や地物の野菜等が豊富にそろってる売店もあります。温泉の営業時間は9時〜22時までです。

トガシ釣具店【秋田県瀨上市飯田川飯塚字塞ノ神12-3 018-877-6542 <http://www.yugyo.jp/>】
「とがし遊魚」ブログには、釣り場情報&商品案内&ラーメン&日記などを掲載しています。
<http://yugyojp.blog74.fc2.com/>